
2015年 7月 - 8月

用稿件将在第一时间电话通知作者。

5、来稿文责自负。所有作者应对稿件内容和
署名无异议，稿件内容不得抄袭或重复发表。《连

云港论坛》编辑部对来稿有权作技术性和文字性

修改。来稿投送栏目，出刊日期，是否加急等情

况，请在邮件投稿时作特别说明。

6、论文一经发表，赠送当期样刊 2册，需快
递的请联系编辑部。请在文稿后面注明稿件联系

人的姓名、工作单位、详细联系地址、电话（包括

手机）、邮编等信息，以便联系有关事宜。

7、本刊采用的稿件均不发放稿费，但编辑部
对于优秀的稿件，将推荐至《决策内参》报送市领

导，并选取部分优秀社科成果参与“连云港市应

用课题立项”与“连云港市社科评奖活动”。

8、所有投稿均请以 WORD文档电子版方式
报送《连云港论坛》专用邮箱：lygskl@126.com，发
邮件时请在标题栏注明“《连云港论坛》投稿”。

《连云港论坛》编辑部联系人：王兰舟，电话：

85825781。地址：连云港市海州区朝阳东路 69号
连云港市行政中心 336室、338室。

《连云港论坛》编辑部

2015年 8月 20日

7月

1．2日，省社科联科普部主任吴颖文来我市

专题调研省级社科普及基地建设与管理工作。全

市 8家省、市级社科普及示范基地负责人及市社

科联相关同志参加了调研座谈会。市图书馆等 3

家的省级社科普及基地重点汇报了近三年来社

科普及基地运行、管理情况以及下一步工作计

划。市孝文化研究会等 5家新申报单位就创建省

级基地初衷及近年社科普及工作开展情况进行

了汇报。

2．8日，徐州市社科联副书记王彤菂一行来

我联商洽“徐州·连云港双城论坛”筹备事宜。社

科联原主席张建民、副主席明磊参加了会议。会

上，王彤菂就论坛的先期筹备情况进行了说明，

双方围绕会议宗旨、定位及议程等具体事项展开

了详细磋商。

3. 23日，市海洋文化研究会联合台湾民俗

学会、高雄海洋科技大学、上海海事大学海洋文

化研究所开展海峡两岸海洋文化交流活动。此次

活动邀请了台湾民俗学会理事长蒋忠益教授等
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六名学者以及上海海事大学海洋文化研究所所

长时平教授来连参观考察。

4. 29日，市社科联召开全体人员会议，市委

常委、市委宣传部长滕雯参加会议，市委组织部

常务副部长黄远征主持了会议。黄部长宣读了市

委关于杨东升同志任市社科联党组书记、提名为

市社科联主席的决定。滕部长在讲话中强调，社

科联作为市委市政府的智囊团，要发挥参谋和助

手作用，为市委市政府决策提供智力服务；要建

设和谐班子，加强自身建设，多出高质量的社科

成果，组织开展有影响力的社科活动，积极奋发

有为地开创工作新局面。

5. 30日，连云港市首届道商智慧论坛在云

台宾馆报告厅举行，本次论坛由市企业文化学会

举办，上海醒狮国学院张雪峰院长主讲。市委常

委、宣传部长滕雯出席了论坛并高度赞扬市企业

文化学会为推动我市文化建设作出的贡献，副市

长董春科在课前看望了张雪峰院长。

6. 31日,市社科联召开“中日韩历史名人与

海上丝绸之路”国际论坛筹备工作会。市徐福研

究所所长张良群介绍了邀请日本、韩国历史研究

专家的情况。市社科联党组书记杨东升对举办国

际论坛提出了 8点意见，确定增加经济论坛的内

容。

8月

1. 3日，市社科联召开全体人员工作会议。

各部室负责人就上半年工作开展情况及下半年

工作计划进行了汇报。市社科联党组书记、主席

杨东升在肯定上半年工作的基础上，对下半年及

今后工作提出要求。

2. 7日，市社科联召开全体人员会议，学习

《中共中央关于加强和改进党的群团工作的意

见》。大家交流学习体会，杨东升提出学习贯彻意

见的要求。

3. 8日，连云港市报告文学学会成立。连云

港市报告文学学会将以市委、市政府的工作重点

为创作核心，集中报告文学方面的创作力量和研

究力量，对本市报告文学发展的背景和前景进行

深入的分析和展望，发挥报告文学对弘扬正能量

的重要作用。

4. 10日，山东省临沂市社科联党组书记、主

席刘勋建等一行 4人来连调研。市社科联党组书

记、主席杨东升陪同调研并介绍了我市在学术研

究、社科普及、成果评奖、社团管理等方面工作的

主要做法和体会。刘勋建对连云港市社科工作给

予高度评价。

5. 16日，连云港市读书研究会成立。研究会

旨在响应市委、市政府促进全民阅读、加快“书香

连云港”建设的进程，以倡导向上、健康、有益的

读书风尚为宗旨，将探讨和研究新时期读书方式

和形式作为主攻研究方向，为进一步推动连云港

市全民读书活动和提升全市阅读水平服务。该研

究会的成立，对进一步改善全市阅读的环境,营

造阅读的良好氛围起到积极的推动作用。来自全

市图书发行界、教育界、文化界、学术界、新闻界、

企业界的有关领导、专家、学者和热衷、关心读书

研究的人士计 70多人参加了会议。

6.18日，连云港市哲学社会科学界联合会第

六届理事会第九次会议召开，会议选举杨东升为

市社科联主席。市委常委、宣传部长滕雯出席会

议并讲话。

会议回顾总结了去年以来的工作，对当前和

今后一段时期的全市社科工作进行了部署安排。

各县区社科联、市社科类学会（协会、研究会）有

关负责同志及社科界专家学者代表 60多人参加

了会议。

7.26日，省社科联在南京召开各市社科联主

席会议，省社科联领导、各市社科联主席和省社

科联副处以上干部等 40余人参加会议。我市社

科联主席、党组书记杨东升在会上做了工作交流

发言，副主席明磊参加了会议。
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